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Seúor Vice-Presidente,

O Vereador signatário deste, solicita após dada crência ao Plenário, na
forma regimental, seja encaminhado ao Chefe do Poder Executiyo Municipal - Secretaria de
Obras e Transportes - Subprefeitura de Ibaré, o seguinte:

l)Repor guardas taterais e realizar a sinalização adeEmda nas duus
pontes tocalizad*s no lbaré - 2' Distrilo, A prtmeiru, que dd &cesso à Wa e a segunda, que dd
ucesso à localidade do Forte;

2)InsÍal*ção de rede no entorno da quadra espo*ivu

Jt]STIFICATI}À:

Estas reivindicações já foram motivo de materias nesta Casa, nos anos de
2A2l e2022, cujas respostas enviadas pelos dois últimos Secretários de Obras, é de quLe "seriern
realizadas dentro das possibilidade.g " e, como até o momento nada foi feito, vimos reiterá-las.

Mais uma vez vimos registrar que a ponte que vai ate o Forte apresenta
rachaduras consideráveis na sua estrutura, devendo, a nosso ver, ser feito um laudo pelo
engeúeiro e tomadas providências o mais breve possível. Lembramos que, recentemente, houve
um acidente grarre em uma das pontes em questão . Talvez, se a mesma tivesse guardas, o destino
daquele senhor poderia ter sido outro.

Ainda, as duas pontes estão muito esburaçadas e sÊm nçnhuma sinalização,
contribuindo, sobremaneira, para outros possíveis acidentes.

Quanto à colocação de rede na quadra, cremos ser demasiadamente
neçessária para evitar que durante a prática esportiv4 num futebol, por exernplo, a bola seja
arremsssadapara fora, podendo, inclusive, atingir alguma pessoa que circule pelas imediações.

Sala "Severino Silveird', da Câmara de Vereadores, 10 de maio de 2A23
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